

Image not found or type unknown



retard d'expedition d'un état des lieux par huissier

Par **berzuche**, le **31/08/2010** à **15:03**

Bonjour,

J'ai fait procéder à un état des lieux de sortie de mon locataire le 28 juin, hors malgré mes nombreux appels téléphoniques ou mail (j'habite à 800km) je n'ai pas encore reçu le document alors que je suis en train de constituer un dossier à APGL pour dégradations du logement. Quel recours puis je avoir auprès de l'huissier si le délai envers mon assurance APAGL est dépassé? Merci